

XPRESS

Kunker Ke Bitung, Waaster Kasad, Yudianto Putrajaya Tinjau Lokasi TMMD Ke-116 Kodim 1310 Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.XPRESS.CO.ID

May 27, 2023 - 19:50



©INDONESIASATU.CO.ID

Waaster Kasad Brigjen TNI Yudiabto Putrajaya SE.MM Bersama Rombongan dalam kunjungannya Tinjau Lokasi TMMD Ke-116 Tahun 2023 Kodim 1310 Bitung di Kelurahan Tandurusa Kecamatan Aertambaga kota Bitung



BITUNG - Waaster Kasad Brigjen TNI Yudianto Putrajaya SE.MM Kunjungan Kerja dalam rangka Peninjauan Lokasi TMMD Ke-116 Tahun 2023 di Wilayah Kodim 1310 Bitung, Jumat (26/05/2023).

Tiba di Kota Bitung 09-20 Wita, di Kantor Walikota Bitung, Waaster Kasad bersama rombongan, memghadiri Pemaparan terkait pelaksanaan TMMD Ke-116, bertempat di ruang Sarundayang Kantor Walikota Bitung.

Hadir dalam kegiatan Walikota Bitung, diwakili Sekda Ir. Rudy Theno ST. MT, Danrem 131/Stg Brigjen TNI Wakhyono S.Sos., M.I.P, Aster Kasdam XIII/Mdk Kolonel Arh Fenny Rorintulus, SE, M.Han, Kasiter Kasrem 131/Stg Kolonel Kav Danny Hermawan, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi Gumay, M.Han,

Selain itu jugabturut menhadiri kegiatan Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa, S.I.K, Dir Polairut Polda Sulut diwakili AKBP Denny Tumpunoh, SIK Dan subden Pom Bitung Kapten Cpm Sunarto, Dansatrol diwakili Myr Laut (P) M.S Pontoh, Dan Yonmarhanlan VIII/Bitung diwakili Myr Mar Kemiran, Kajari Bitung Fauzal, SH, MH, Ketua Pengadilan Negeri Bitung Rahmat Sanjaya, SH, MH, Asisten III Pemkot Bitung Benny Lonto Camat Aertembaga Ibu Rolien, tamu undangan serta. Insan Pers.

Dandim 1310 Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi Gumay M Han selaku Dan Satgas TMND Ke-116 Kodim 1310 Bitung, memaparkan semua hal yang pada intinya adalah terkait Anggaran maupun sasaran pekerjaan baik Fisik maupun Non Fisik yang dikerjakan diantaranya,

Dasar pertimbangan pemilihan lokasi TMMD, Perintisan jalan industri pertanian, Renovasi sarana prasarana kantor Kelurahan Tandurusa dan Renovasi sarana olah raga.

Sementara, Wali kota Bitung, melalui Sekertaris Daerah Kota Bitung menyampaikan, sangat mendukung adanya pelaksanaan TMMD Ke-116. Pun mengucapkan terima kasih karena menurutnya ini adalah Dokumen yang nyata.

"Pemerintah dan Masyarakat kota Bitung mengucapkan terima kasih kepada TNI manunggal Membangun Desa, Untuk itu marilah kita memberikan dukungan dan mensukseskan kegiatan TMMD Ke-116." ujarnya.

Di tempat yang sama, Danrem 131/Stg Brigjen TNI Wakhyono dalam sambutan singkatnya, mengucapkan selamat datang kepada Waaster Kasad Brigjen TNI Yudianto Putrajaya dan Rombongan.

Danrem mengutarakan bahwa kegiatan TMMD ini bukan hanya untuk pemerintah saja tapi untuk masyarakat.

Waaster Kasad Brigjen TNI Yudianto Putrajaya inti paparannya selain memperkenalkan dirinya, memberikan arahan kepada DanSatgas TMMD untuk selalu tertib Administrasi. "Dan Evaluasi pelaksanaannya terkait dengan tanggapan dari masyarakat sendiri." Tukasnya.

Seusainya, Rombongan berangkat untuk meninjau lokasi pembuatan jalan TMMD Ke - 116 di Kasawari dan Kelurahan Tandurusa, mulai daei titik Nol hingga ke titik 3900.

Dan juga sasaran tambahan Renovasi Kantor Lurah dan Pembuatan Sarana Olah raga Jogging Track dan juga RTLH.

Di kegiatan itu, dilaksanakan penyerahan bingkisan bagi anak anak stanting dan juga satu buah kursi roda bagi penyandang disabilitas. (AH)